#### MISA Asamblea RJM-LAC 23/10/2025

### Vamos todos al banquete

(Misa salvadoreña, inspirada en Rutilio Grande)

Vamos todos al banquete, a la mesa de la creación, cada cual con su taburete, tiene un puesto y una misión.

Hoy me levanto muy temprano, ya me espera la comunidad, voy subiendo alegre la cuesta, voy en busca de tu amistad.

Dios invita a todos los pobres, a esta mesa común por la fe, donde no hay acaparadores, y a nadie le falta un conque.

Dios nos manda hacer de este mundo, una mesa de fraternidad, trabajando y luchando juntos, compartiendo la propiedad.

### Zamba del perdón (Argentina)

Perdón, por aquel mendigo, por aquella lágrima que hice brillar. Perdón, por aquellos ojos que al buscar los míos no quise mirar (2)

Señor, no le di mi mano se encontraba solo y lo dejé partir, perdón, por no dar cariño por sólo buscarlo y tan lejos de Ti./ (2)

Señor, por qué soy así. Estoy como ciego, no sé comprender. /Señor, Tú eres mi esperanza dame tu mirada, que te sepa ver./ (bis)

Señor, no estoy siempre alegre no doy luz a otros que están junto a mí, perdón, por esta tristeza, por sentirme solo cuando estás ahí./ (bis)

Perdón, por otros hermanos a quienes no importa de tu padecer, estás cerca del que sufre, pasan a tu lado pero no te ven./ (bis)

# Aleluya (Chiapas)

Llegó ahora la alegría Vamos a oír esa palabra que nos guía (2)

> Tu palabra va llegando muy veloz por todas partes se escucha hoy tu voz. ALELUYA, ALELUYA (2)

### Llegó ahora la alegría Vamos a oír esa palabra que nos guía (2)

Bendita sea la Palabra del Señor Miel sabrosa que alimenta nuestro amor ALELUYA, ALELUYA (2)

# **Ofertorio** (Misa campesina nicaragüense)

Yo te ofrezco Señor en esta misa, el trajín de cada día, toda la energía que da mi sudor.

Yo te ofrezco Señor mi trabajo entero los bejucos de mis brazos y el vivo entusiasmo de mi corazón (bis)

Obreros y campesinos con el pan y el vino te ofrecemos hoy los chilincocos y almendros que montaña adentro nuestra tierra dio.
Los caimitos bien morados, los mangos pintados de luna y de sol, los pipianes, los avotes

los pipianes, los ayotes la miel de jicote, la chicha e coyol. Bis

La clase trabajadora que desde la aurora busca su labor, desde el arado te canta, desde cada andamio y hasta del tractor. Albañiles, carpinteros, sastres, jornaleros, todos por igual,

herreros y estibadores y los lustradores del Parque Central. Bis

### Santo (huapango, Misa popular salvadoreña)

Santo, Santo, Santo, Santo Santo, Santo, es el Señor. Señor de toda la tierra. Santo, Santo es nuestro Dios.

Santo, Santo, Santo, Santo Santo, Santo es el Señor Señor de toda la historia Santo, Santo es nuestro Dios. Que acompaña a nuestro pueblo, que vive en nuestras luchas, Del universo entero el único Señor.

Benditos los que en tu nombre el evangelio anuncian: la buena y gran noticia de la liberación.

### La paz es fruto de la justicia (Panamá, Néstor Jaén si)

La paz, la paz, es fruto de la justicia un don de Dios que debemos aceptar La paz, la paz, es fruto de la justicia, un don de Dios que debemos respetar

Unidos mano con mano queremos hacer la paz la paz con nuestra conciencia, con Dios y con los demás

Paz con la naturaleza que debemos respetar cuando en ella trabajamos por bien de la humanidad

Que los hombres y mujeres se traten con igualdad Que el fuerte no oprima al débil y entonces vendrá la paz

## Con nosotros está (Mt 25)

Con nosotros está y no le conocemos Con nosotros está, su nombre es el Señor Con nosotros está y no le conocemos Con nosotros está, su nombre es el Señor

Su nombre es El Señor y pasa hambre y clama por la boca del hambriento, y muchos que lo ven pasan de largo acaso por llegar temprano al templo.

Su nombre es el Señor y sed soporta y está en quien de justicia va sediento, y muchos que lo ven pasan de largo, a veces ocupados en sus rezos.

Su nombre es El Señor y está desnudo, la ausencia del amor hiela sus huesos, y muchos que lo ven pasan de largo, seguros y al calor de su dinero.

Su nombre es El Señor y enfermo vive y su agonía es la del enfermo, y muchos que lo saben no hacen caso, tal vez no frecuentaban mucho el templo.

Su nombre es el Señor y es un migrante El que no tiene pan ni documentos Ni donde reclinar hoy su cabeza y pasa con temor junto a tu cerco

Su nombre es el Señor y huye del hambre, del crimen, de amenazas y de infiernos de Herodes que gobiernan nuestros pueblos y pide su refugio en nuestro suelo

#### **SANTA ROMERIA** (Brasil – Chiapas)

Bienaventurada sea esta santa romería. Bendito el pueblo que marcha, bendito el pueblo que marcha y tiene a Cristo como guía. (2)

> Soy tuyo, Señor, soy pueblo nuevo emigrante y luchador, Dios de peregrinos, de pequeñitos, Jesucristo Redentor.

En Egipto antiguamente en medio de la opresión, Dios liberó a su pueblo y camina hoy de nuevo clamando liberación. (2)

Soy tuyo, Señor, soy pueblo nuevo...

A la tierra prometida, el pueblo de Dios marchó, Moisés iba adelante, hoy Moisés es nuestra gente cuando enfrenta la opresión. (2)

Soy tuyo, Señor, soy pueblo nuevo...

Compañeros peregrinos, muy seca la tierra está, es el fruto de los hombres que con lujo de ambiciones explotaron sin razón. (2) Soy tuyo, Señor, soy pueblo nuevo...

Nuestra Madre Guadalupe, nuestro pueblo defendió. Sea ella nuestra guía en esta grande romería buscando liberación. (2) Soy tuyo, Señor, soy pueblo nuevo...



